



# Harfuch: Estamos “más unidos que nunca” en Morena

Por Eunice Cruz  
mexico@razon.com.mx

**EL ASPIRANTE** a la Coordinación de Defensa de la Transformación de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, aseguró que en Morena “estamos más unidos que nunca, unidos con el pueblo de México, con los principios del partido y con sus causas”.

En un video que subió ayer a sus redes sociales, García Harfuch apuntó: “Me siento honrado de formar parte de un movimiento que lucha constantemente por los derechos de los que menos tienen y por la construcción de una sociedad cada vez más igualitaria y con bienestar para todas las personas”.

**EN EL VIDEO.** Omar García Harfuch incluyó un segmento en el que aparece Claudia Sheinbaum, quien en un evento reciente dijo que “no hay otro camino” que el de la Cuarta Transformación.

## Eldato

Mencionó que la capital posee una herencia histórica y de lucha, por lo que se busca la libertad, el progreso y la paz para garantizar un ejercicio pleno de derechos en unidad.

El exsecretario de Seguridad Ciudadana reiteró que en la segunda etapa de la transformación se buscará avanzar en la garantía efectiva de los derechos sociales que están plasmados en la Constitución Política de la Ciudad de México.

“Sabemos que la transformación en la ciudad no tiene vuelta atrás, eso es un hecho, estamos viviendo un momento histórico donde todos los presentes somos los protagonistas del destino de esta gran ciudad”, dijo Harfuch.

El exfuncionario reiteró que es importante caminar de la mano junto con los capitalinos, ya que la metrópoli atraviesa por un “tiempo crucial”.

Y externó: “Es esencial que defendamos nuestra democracia, el bienestar social, los derechos y las libertades que permitan tener un futuro más equitativo y solidario”.

En el video, García Harfuch incluyó un segmento en el que aparece Claudia Sheinbaum, quien en un evento reciente dijo que “no hay otro camino” que el de la Cuarta Transformación.

También aparece en el videomensaje el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, quien dijo que “sólo hay dos posibilidades, una es que siga la transformación, el gobierno del pueblo y para el pueblo; la otra es que regrese la corrupción”.



EL ASPIRANTE a coordinar la Defensa de la Cuarta Transformación en la CDMX, en imagen difundida por su equipo, ayer.

Foto: Especial

10

De noviembre se dará a conocer al ganador de la encuesta